
Sessão de Abertura (APPFQ) 

 

Margarida: Olá. Bom dia, eu sou a Margarida Pinto. 

Laura: E eu sou a Laura Cortez. Somos alunas do 12º ano do curso de Ciências e 
Tecnologias, na Escola Alberto Sampaio. 

Margarida: Encontramo-nos, hoje, a convite dos professores de Física e Química da escola 
para apresentar a abertura do Encontro Nacional de Professores de Física e Química, 
organizada pela Associação Portuguesa de Professores de Física e de Química. 

Laura: É um prazer para nós estar presentes nesta sessão de abertura, uma vez que a 
disciplina que lecionam foi uma das quais nos deu mais gosto de estudar nestes primeiros 
dois anos de secundário. 

Margarida: Passamos, em primeiro lugar a palavra ao Diretor da Escola, Professor João 
Andrade. 

*Professor João Andrade discursa* 

 Laura: Obrigada, Professor João. Lembro-me da ânsia no primeiro dia de aulas e o receio 
criado desde o primeiro dia da disciplina de Física e Química A. 

Margarida: Rapidamente chegamos à conclusão de que o terror era real e que devíamos 
ter medo do exame que nos aguardava no final do 11º ano. 

Laura: Ao longo de longas horas de estudo, com algumas lágrimas pelo meio, percebemos 
que o melhor a fazer era aproveitar cada momento com a professora para retirar o melhor 
de cada aula, de modo que o desespero em casa fosse menor. 

Margarida: Apresentamos agora a Professora Ana Carla Campos, Presidente da Direção da 
Associação Portuguesa de Professores de Física e de Química. 

*Professora Ana Carla discursa* 

Margarida: Obrigada, Professora Ana Carla. Foram muitas as horas passadas em aula e 
com certeza não somos os alunos mais fáceis de lidar. 

Laura: Mas acredito que sejam as diferentes pessoas que fazem a profissão valer a pena. 

Margarida: No final do dia só temos a agradecer a todos os professores com quem nos 
cruzamos desde o primeiro dia de escola, pela paciência e dedicação que têm connosco 
todos os dias, que nos tornam nas pessoas que somos hoje. 

Laura: Todos vós presentes hoje, formam pessoas, e só temos a agradecer pelo empenho 
na profissão. Passamos agora a palavra à Coordenadora da Comissão Organizadora, Maria 
Arminda Fernandes. 

*Professora Maria Arminda discursa* 

Margarida: Obrigada, Professora Maria Arminda. Acho que posso falar pelas duas quando 
digo que aguardávamos ansiosamente no 10º ano, pelas aulas laboratoriais. 



Laura: Qual não foi a desilusão quando chegamos à aula e nos deparamos com a tarefa de 
contar 100 gotas de água. Lá se foi a alegria de mexer com químicos e a remota 
possibilidade de explodir a escola (Estamos a brincar, Professor João!). 

Margarida: Ao longo dos dois anos, essa esperança só ia diminuindo, acabando pelo plano 
não se realizar de todo. Quem sabe este ano nas aulas de Física se não chega a acontecer? 

Laura: O 12º promete. Por último, passamos a palavra, ao Presidente da Câmara Municipal 
de Braga, Dr. Ricardo Rio. 

*Dr. Ricardo Rio discursa* 

Margarida: Obrigada, Dr. Ricardo Rio. Obrigada a todos os professores por este pequeno 
momento. Nunca percam o gosto de ensinar, apesar de não dizermos muitas vezes, nós, 
os alunos, agradecemos por isso. 

Laura: Esperemos que aproveitem estes dois dias de atividades alusivas à disciplina. Muito 
obrigada a todos.  

*FIM* 


